

# *Obama aplaude decisión del Tribunal Supremo a favor del aborto*

---



Washington, 27 jun (RHC). El presidente estadounidense, Barack Obama, aplaudió la decisión adoptada por el Tribunal Supremo de Justicia, de bloquear la aplicación de leyes contra el aborto en el estado de Texas.

"Me complace ver que el Tribunal Supremo protege los derechos y la salud de las mujeres", afirmó el mandatario en comunicado divulgado por la Casa Blanca este lunes.

Obama recalcó que esas restricciones perjudican la salud de las mujeres y se convierten en un obstáculo inconstitucional en el camino de la libertad reproductiva de las féminas.

El mandatario subrayó que su gobierno sigue comprometido con la protección de la salud, incluyendo la protección del acceso de las mujeres a una atención médica segura, asequible y a respetar su derecho a determinar su propio futuro, resalta el sitio digital The Hill.

Los jueces del máximo órgano de justicia en Estados Unidos votaron hoy 5-3 a favor de rechazar las restricciones impuestas por Texas a las clínicas y médicos que practican abortos en ese Estado,

teniendo en cuenta que "ninguna de estas restricciones ofrece beneficios médicos suficientes para justificar la carga que impone al acceso al aborto".

El fallo del Tribunal Supremo de Justicia fue aclamado por los demócratas y los grupos defensores de los derechos de la mujer, que se oponían a las leyes decretadas en Texas, porque "haría prácticamente imposible para las mujeres realizarse un aborto".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98243-obama-aplaude-decision-del-tribunal-supremo-a-favor-del-aborto>



**Radio Habana Cuba**